

**'OPEN ARMS'** El 'Audaz' recoge en Sicilia a los 15 migrantes que acogerá España **P14**



**TELEVISIÓN** Amores gays para romper con los estereotipos en México **P38**

## Brasil pone condiciones a la ayuda del G7 contra el fuego

El jefe de Gabinete de Bolsonaro rechaza los fondos y sugiere que se destinen a "reforestar Europa"

HELOÍSA MENDONÇA, **São Paulo**  
La oferta de ayuda económica surgida de la cumbre del G7 —el club formado por Alemania, Canadá, Francia, Estados Unidos, Japón, Italia y Reino Unido— ahonda en

**MARC CASTELLNOU**  
Experto en gestión y extinción de incendios

**"Los grandes incendios han dejado de ser la excepción"**

MIQUEL NOGUER, **Barcelona**  
Marc Castellnou, experto de la UE en la lucha contra el fuego, alerta en una entrevista con EL PAÍS de que los grandes incendios de la Amazonia no pueden combatirse solo con medios de extinción: hay que abordar un cambio basado en prevención y gestión del paisaje. "Los grandes fuegos han dejado de ser la excepcionalidad para empezar a ser la norma", avisa. **PÁGINA 20**

la disputa diplomática entre los Gobiernos de Brasil y Francia. El Ejecutivo de Jair Bolsonaro anunció a última hora del lunes su rechazo a los fondos, que ascienden a casi 20 millones de dólares. Ayer, el mandatario del gigante sudamericano matizó el mensaje y condicionó la aceptación de la ayuda a que Emmanuel Macron le pida disculpas por haberle llamado mentiroso y por tratar a la soberanía de la Amazonia como un tema internacional.

"En primer lugar, el señor Macron tiene que retirar sus insultos", declaró el presidente brasileño. "Me llamó mentiroso [en alusión a las palabras de Macron de que Bolsonaro engañó sobre sus compromisos ambientales]. Antes de hablar o aceptar cualquier cosa de Francia, debe retirar sus palabras y luego hablamos", añadió. En sus más recientes ataques a su homólogo francés, Bolsonaro ha acusado a Macron de "disfrazar sus intenciones detrás de la idea de una alianza de los países del G7 para salvar la Amazonia, como si fuésemos una colonia o una tierra de nadie". **PÁGINA 4**



Rosalía, durante su actuación en la gala de los premios. / MATT SAYLES (AP)

revista<sup>v</sup>

La cantante catalana conquista dos premios en la gala de la MTV

## Rosalía, a la gloria desde YouTube

TOM C. AVENDAÑO, **Madrid**  
La cantante barcelonesa Rosalía obtuvo ayer dos premios MTV Music Awards en una prueba del acierto de su estra-

tegia para tener el máximo impacto con sus vídeos en las plataformas digitales. La gala coronó además a Taylor Swift y Ariana Grande. **PÁGINAS 21 Y 22**

**Kati Horna, la heroína escondida tras la fotografía que se rehizo en México** **P24**

## Cinco Estrellas y el PD se acercan a un pacto para gobernar Italia

LORENA PACHO, **Roma**  
El Movimiento Cinco Estrellas (M5S) y el Partido Democrático (PD) se acercan a una alianza para un nuevo Gobierno en Italia, después del abandono del actual por la Liga de Matteo Salvini. Los demócratas allanaron ayer el camino al afirmar que no rechazan la continuidad de Giuseppe Conte como primer ministro, salvando un importante escollo. El acuerdo evitaría unas elecciones anticipadas. **PÁGINA 2**

## Irán exige a EE UU levantar las sanciones para negociar

JUAN CARLOS SANZ, **Jerusalén**  
La estrategia negociadora que puede desembocar en una insólita cumbre entre Estados Unidos e Irán dentro de un mes en el marco de la Asamblea General de la ONU en Nueva York ya está en marcha. El presidente iraní, Hasan Rohani, fue ayer el primero en mover ficha al advertir de que Teherán no negociará con Washington hasta que levante las sanciones que el presidente Donald Trump reimpuso el año pasado tras haber roto el acuerdo nuclear. Rohani ofreció a cambio que ambas partes regresen a la casilla de salida. **PÁGINA 5**

LA CRÓNICA

## Aroma a elecciones en España

CARLOS E. CUÉ, **Madrid**  
La primera sesión del Congreso desde la fallida investidura de Pedro Sánchez en julio permitió ayer observar un ambiente preelectoral. Los 350 escaños podrían volver a ponerse en juego en noviembre, y en todos los partidos cunde la sensación de que el acuerdo entre Sánchez e Iglesias será imposible antes del 23 de septiembre, lo que abocaría a las urnas. "Nos van a hacer un favor", dice una diputada popular, convencida de que su partido mejoraría sus 66 escaños. En la izquierda, el bloqueo político se vive con mayor dramatismo. **PÁGINA 13**

